Comienza el proceso de beatificación de un joven fiscal brasileño

La Congregación para las Causas de los Santos otorgó el decreto "nihil obstat" a la Arquidiócesis de Florianópolis (Brasil), para que inicie el proceso canónico para la beatificación del joven laico brasileño Marcelo Henrique Câmara, que falleció a la edad de 28 años y se desempeñó como fiscal estatal.

Aciprensa Vaticano aprueba que comience proceso de beatificación de joven fiscal

Según la Arquidiócesis de Florianópolis, el Arzobispo local, Mons. Wilson Tadeu Jönck, comenzará el proceso de beatificación el 8 de marzo de 2020, con una sesión solemne del Tribunal Metropolitano para investigar la causa.

La Santa Misa está programada para las 3:00 p.m. (hora local), en el Santuario Sagrado Corazón de Jesús, seguida de la primera sesión del tribunal. En este santuario, donde Marcelo Câmara sirvió como catequista y ministro extraordinario de la Sagrada Comunión, también

serán enterrados los restos del ahora Siervo de Dios.

Corresponderá al Tribunal Diocesano verificar la consistencia de la santidad de Marcelo. Con este fin, se recogerán declaraciones y testimonios sobre cómo ejerció en un grado ejemplar las virtudes cristianas, se analizarán sus escritos y sus conferencias debidamente transcritas, y su historia será investigada para determinar si fue un joven cristiano que vivió fielmente su fe.

"Al comienzo de este tercer milenio, en medio de los desafíos de un mundo altamente secularizado, Marcelo nos confirma que la santidad es posible, y es un llamado a todos los estados de la vida. Es posible ser joven y ser santo. ¡Más que eso, es necesario!", declaró el postulador de la causa, el P. Vitor Galdino Feller.

Breve biografía de Marcelo Henrique Câmara

El joven laico Marcelo Henrique Câmara nació el 28 de junio de 1979 en Florianópoli, estado de Santa Catarina. Se graduó en Derecho, fue fiscal estatal y miembro del Opus Dei. Murió de cáncer a los 28 años, el 20 de marzo de 2008.

Según la Arquidiócesis de Florianópolis, después de una intensa conversión en un retiro promovido por el Movimiento Emaús, Marcelo buscó santificarse en la vida cotidiana en medio de las realidades temporales, celebrando las alegrías y llevando las cruces de su existencia, convirtiéndose en un verdadero apóstol de la juventud, especialmente entre los grupos juveniles de este movimiento.

Participó en la parroquia del Sagrado Corazón de Jesús, donde era catequista y ministro extraordinario de la Sagrada Comunión.

Se dedicó a sus estudios e investigación en Derecho, y más tarde a la enseñanza como profesor titular en IES y profesor sustituto en la Universidad Federal de Santa Catarina.

Incluso en medio de su enfermedad, estudió mucho para convertirse en fiscal, un cargo que según quienes lo conocieron ocupó durante un año con gran profesionalidad y ética y dedicación evangélica.

Se identificó con el sufrimiento redentor de Cristo en la ofrenda de su enfermedad (leucemia), que vivió con gozo y paz cristianos, durante cuatro años, de acuerdo con las enseñanzas de San Josemaría Escrivá, fundador del Opus Dei.

La biografía de este joven se cuenta en el libro "En el camino hacia la santidad: la vida de Marcelo Câmara, un fiscal", que se puede adquirir aquí, en portugués.

También se puede acceder a más información sobre Marcelo Henrique Câmara y su proceso de beatificación en marcelocamara.org.br.

pdf | Documento generado automáticamente desde <u>https://opusdei.org/es-co/article/marcelo-hernrique-camara-proceso-canonizacion/</u> (11/12/2025)